



Schwalbenmöwen am Chiemsee gesichtet

Beitrag

Naturbeobachtungen am Chiemsee –

Am Sonntag fand das erste nichtvirtuelle Treffen der OAG-Chiemsee (organisierte Gruppierung aktiver Ornithologen am Chiemsee) an der Prienmündung in der Schafwaschener Bucht statt. Tina Bleifluß entdeckte standesgemäß eine echte pelagische Rarität (in offenen Gewässern des Meeres und großer Binnengewässern lebend – und nicht ufernah), die Schwalbenmöwe. Diese Hochseeart ist selbst auf der Insel Helgoland eine Rarität und so freuten sich viele Ornithologen über diesen wunderbaren Start in die Herbstsaison. Auf den Fotos ist die Schwalbenmöwe immer von Lachmöwen umgeben.

Auch bei diesem Treffen zahlte es sich mal wieder aus, trotz ein wenig Regen mit dem Fahrrad zu kommen und auch außerhalb der Hotspots zu beobachten.

Kurz darauf konnte ich noch drei Kampfläufer auf einem Maisfeld entdecken. Dieser militante Name kommt von seiner ausgiebigen Arenabalz, welche bei uns meist nur bei den Raufußhühnern gesehen werden kann, etwa dem Birkhuhn.

Text und Fotos: Johannes Almer



Natur.Erlebnis.Chiemsee

www.fotoalbum.naturerlebnis-chiemsee.de



Fotoalbum

Fotogeschichten



mit einem Klick!

zu mehr als 6.000 Fotos im Fotoalbum und über 900 Fotogeschichten
zu einzelnen Themen – ein Service der Chiemseeagenda



Kategorie

1. Natur & Umwelt

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Chiemsee
3. Prienmündung
4. Rimsting
5. Schafwaschener Bucht



6. Vogelbeobachtung